Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Трилесинская средняя школа»
Дрибинского района Могилевской области
	1.Наименование проекта: «Живая нить поколений»

	2.Срок реализации проекта: 2025-2026 гг.

	3.Организация – заявитель, предлагающая проект: отдел по образованию Дрибинского райисполкома, государственное учреждение образования «Трилесинская средняя школа»
Юридический адрес: ул. Центральня, 37, аг. Трилесино, Дрибиский рн., Могилевская обл., Республика Беларусь

	4.Цели проекта:
- создание условий для развития образовательного потенциала школьного музея путем его модернизации;
- рост интереса учащихся к изучению истории учреждения образования, агрогородка, района, страны;
- развитие и укрепление у детей чувства патриотизма, уважения к истории своей страны.

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- обновить систему гражданско-патриотического воспитания с использованием ресурсов школьного музея;
- развивать материально-техническую базу музея путём внедрения новых форм использования экспозиций;
- повысить доступность использования фондов путём создания школьного виртуального музея.

	6.Целевая группа: учащиеся, педагоги, законные представители учащихся учреждения образования, выпускники учреждения образования.

	7.Краткое описание гуманитарного проекта:
1. Первый музей Боевой славы в школе был открыт в 1999 году. С 2007 по 2010 год музей обновлялся. В марте 2010 года в связи с расширением экспозиции он был переименован в историко-краеведческий. В музее 5 экспозиций с общей численностью музейных экспонатов – 411. В музее проходят встречи с воинами-интернационалистами, ветеранами Великой Отечественной войны, уроки истории.
2. На сегодняшний день стеллажи устарели, имеют повреждения, неэстетичный вид. 
3. Требуется:
1. Разработка дизайн-проекта по реконструированию музея
2. Проведение  ремонта помещения для размещения школьного музея.
3. Приобретение оргтехники и мебели для музея.
4. Монтаж нового музейного оборудования.
5. Создание Internet-версии школьного музея (электронной базы фондов музея, которая обеспечит учёт и сохранность музейной коллекции).

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000 

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	9 800

	Софинансирование
	200

	9.Место реализации проекта (область/район, город): Могилевская обл., Дрибинский рн., аг. Трилесино

	10.Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты.
Кустова Татьяна Владимировна, директор государственного учреждения образования «Трилесинская средняя школа», тел. 8(02248) 74091, email:mararoi@dribin.edu.by
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Humanitarian Project of the State Educational Institution "Trilesinskaya Secondary School"
Dribinskaya oblast, Mogilev Region
	1. Project Title: "The Living Thread of Generations"

	2. Implementation Period: 2025–2026

	3. Applicant Organization Proposing the Project:
Education Department of the Dribin District Executive Committee
State Educational Institution "Trilesinskaya Secondary School"
Legal Address: Centralnaya St. 37, Trilesino village, Dribinskaya oblast, Mogilev Region, Republic of Belarus


	4. Project Goals:
Create conditions for enhancing the educational potential of the school museum through modernization.
Increase students' interest in studying the history of the educational institution, the village, the district, and the country.
Develop and strengthen children's sense of patriotism and respect for their country's history.

	5. Planned Project Tasks:
Update the system of civic-patriotic education using the school museum's resources.
Improve the museum's material and technical base by introducing new forms of exhibition utilization.
Enhance accessibility to museum collections by creating a virtual school museum.

	6. Target Group:
Students, teachers, legal representatives of students, and alumni of the institution.

	7. Brief Description of the Humanitarian Project:
1. The Museum of Military Glory was first opened in the school in 1999. From 2007 to 2010 it underwent renovations. In March 2010, due to an expanded exhibition, it was renamed the Local History Museum. The museum now has 5 exhibitions with a total of 411 exhibits. It hosts meetings with internationalist soldiers, World War II veterans, and history lessons.
2. Currently, the shelving is outdated, damaged, and aesthetically unappealing.
3. Necessary Actions:
1. Develop a design project for museum reconstruction.
2. Renovate the premises to accommodate the school museum.
3. Purchase office equipment and furniture for the museum.
4. Install new museum equipment.
5. Create an online version of the school museum (a digital database of museum funds to ensure proper documentation and preservation of the collection).

	8. Total Funding Required (USD): $10,000

	Funding Source
	Amount (USD)

	Donor funds
	9 800

	Co-financing
	200

	9. Project Location: Mogilev Region, Dribinskaya oblast, Trilesino village

	10. Contact Person: [Initials, Surname, Position, Phone Number, Email Address]
Tatyana Vladimirovna Kustova, Principal of the State Educational Institution "Trilesinskaya Secondary School", phone: 8(02248) 74091, email: mararoi@dribin.edu.by
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